
- 1 -

議事（４）「ごみ袋有料化に伴うごみ搬入量及び人口の推移に

ついて」事務局より説明（シナリオ）

それでは、「ごみ袋有料化に伴うごみ搬入量及び人口

の推移について」を説明させていただきます。

差し替えさせていただきました資料をお願いいたしま

す。この表でございますが、平成１７年から令和３年ま

でのごみ量と人口の推移を表しております。棒グラフは

ごみ量でその内青色が可燃ごみ量を、また折れ線グラフ

は人口の推移をお示しさせていただいております。

平成１７年時はまだごみ袋は有料化になっておりませ

んでしたので、平成１７年を基準として各年の推移を見

てみますと、人口はコンスタントに増加しておりますが、

特に可燃ごみ量につきましては、減少している状況であ

り、やはりごみ袋を有料化にすることで、ごみの減量に

繋がっていることを、はっきりと言えるのではないかと

思っております。今後もごみ減量にしっかりと繋げてま

いりたいと考えております。以上でございます。

（以上）


